

Nota de prensa

Movistar refuerza su red de banda ancha móvil para el Medusa Festival

 La compañía desplazará hasta dos unidades móviles para garantizar la conexión red a todos los asistentes

Cullera (Valencia), 7 de agosto de 2023.- El Medusa Festival de Cullera contará este año con el refuerzo de hasta dos unidades móviles de Movistar para mejorar la cobertura de red móvil de todos sus asistentes.

De este modo, la compañía reforzará del 9 al 14 de agosto el servicio móvil con el objetivo de garantizar la conexión a las más de 320.000 personas que está previsto que asistan al festival, así como para el personal del evento y los equipos de emergencias.

"Todos los planes de refuerzo para los festivales y eventos estivales los hemos planteado teniendo en cuenta los registros de consumo de datos de los mismos eventos en su última edición y la estimación de asistentes por día y festival, entre otros parámetros", comenta Carles Busquets, director de Operaciones Este de Telefónica.

Así pues, los asistentes dispondrán de amplia cobertura móvil en un festival que este año incluye en su cartel DJs como David Guetta, Dimitri Vegas & Like Mike o Don Diablo, entre otros.

En este sentido, la compañía de telecomunicaciones ha realizado trabajos de ampliación de las estaciones base que dan cobertura a este municipio y ha previsto personal de guardia durante toda la semana.

Además de este refuerzo en Medusa Festival, durante este verano la compañía desplazará hasta 17 unidades móviles que mejorarán la conexión de red de los asistentes de los eventos multitudinarios repartidos por toda la geografía de la Comunitat. Con todo este despliegue, Movistar podrá cubrir la demanda de datos que se verá incrementada por el gran número de asistentes que reúnen estos eventos.